

# SWI

## Antisipasi Kemacetan dan Kecelakaan, Lantas Polsek Warungkondang Gelar Gatur Lalin Pagi

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Aug 15, 2024 - 14:16



**Polres Cianjur** - Untuk mengantisipasi kemacetan dan potensi kecelakaan lalu lintas akibat peningkatan volume kendaraan di wilayah hukum Polsek Warungkondang, jajaran Lalu Lintas Polsek Warungkondang yang dipimpin oleh Ps. Panit 1 Lantas Aipda Yosep Suherman bersama Aipda Hendar Suhendar (Pa Panit 2 Lantas) dan Aiptu Oce Hadinsyah, melaksanakan giat pengaturan lalu lintas (gatur lalin) pagi pada Kamis (15/08/2024). Kegiatan ini dilaksanakan atas instruksi Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Warungkondang KOMPOL Usep Nurdin, S.I.P., M.M., C.H.R.A.

Pelayanan pengaturan lalu lintas pagi ini dilakukan untuk mengurai kemacetan di beberapa titik rawan yang sering terjadi pada jam-jam sibuk, serta meminimalisir risiko kecelakaan lalu lintas. Langkah ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Warungkondang.

"Kami berupaya semaksimal mungkin untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, terutama dalam menjaga kelancaran lalu lintas dan mencegah terjadinya kecelakaan di jalan raya. Diharapkan dengan adanya giat rutin ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas di jalan," ujar Ps. Panit 1 Lantas, Aipda Yosep Suherman.

Selain itu, Kapolsek Warungkondang KOMPOL Usep Nurdin menegaskan bahwa kegiatan ini akan terus ditingkatkan mengingat tingginya volume kendaraan di wilayah tersebut. "Kami akan terus melakukan pengaturan lalu lintas dan patroli rutin, terutama pada jam-jam rawan, demi menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Warungkondang," tambahnya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang merasa terbantu dengan kehadiran polisi di lapangan, terutama dalam mengurai kemacetan yang sering terjadi di pagi hari.